

Resolution an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 16.09.2020

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass in der Quadenstraße, in Fahrtrichtung stadteinwärts, vor der Kreuzung mit der Emichgasse, statt der derzeitigen Sperrfläche, wieder ein Fahrstreifen für Linksabbieger geschaffen wird, weil der Schutzweg in diesem Abschnitt der Kreuzung nicht mehr existiert und der Fließverkehr in der Quadenstraße durch nach links abbiegende Fahrzeuge nicht mehr unnötig behindert wird.

Ronald REPPER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann